

Am Ende des abgelaufenen Schuljahres 2016/2017 darf ich mich, auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen, für die gute Zusammenarbeit mit den Schul- bzw. Elternvereinen recht herzlich bedanken. Ebenso gebührt der Gemeinde Todtmoos als Schulträger, dem Bauhof, den Reinigungskräften sowie unserem „Gemeinschaftshausmeister“, Dieter Bühler, ein herzliches „Vergelt's Gott“!

Unsere Schulsekretärin Frau Cornelia Schwinkendorf leistete wie gewohnt in der Schulverwaltung vorzügliche Arbeit, auch ihr sei herzlich gedankt.

Frau Kirsten Zimmermann und Frau Denise Reinhardt bewältigen die Vormittags- und Nachmittagsbetreuung sehr engagiert und äußerst zuverlässig, herzlichen Dank dafür!

Dem Elternbeirat (unter dem Vorsitz von Frau Katja Mutter) und dem Kindergarten-/Schulförderverein sind wir für die ideelle und vor allem die materielle Unterstützung zum Dank verpflichtet. Allen Schülerinnen und Schülern der abgehenden Klasse 4, die sich mit einer eindrucksvollen Abschlussfeier von uns verabschiedet haben, wünschen wir für ihre Zukunft in schulischer und privater Hinsicht alles erdenklich Gute.

Schöne und erholsame Ferien im Kreise Ihrer Familie wünscht Ihnen das gesamte Todtmooser Lehrerkollegium!



Ihr *Jörg Selber*
mit Kollegium

Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos

Elternbrief

letzte Ausgabe 2016/2017

4/2016/17

*Dr.-Rudolf-Eberle-Schule
Todtmoos*



24. Juli 2017



Sommerferien vom 27.07.2017 – 09.09.2017



Unterricht am letzten Schultag, Mittwoch, 26.07.2017:
08.35 Uhr bis 12.05 Uhr (Betreuung findet bis 14 Uhr statt!)

Liebe Eltern,

mit dieser letzten Ausgabe des Elternbriefes im auslaufenden Schuljahr 2016/2017 dürfen wir Ihnen noch einige interessante Informationen zukommen lassen..

Abschlussfeier der Klasse 4

Unsere siebzehn Viertklässler verabschiedeten sich am 20. Juli 2017 unter der Leitung von Klassenlehrerin Britta Helmke eindrucksvoll mit einer sehr abwechslungsreichen Abschlussfeier offiziell von der Grundschule Todtmoos. Alle Lehrkräfte wurden neben dem sehr ansprechenden Programm auch mit einem kleinen Geschenk bedacht. **Klassenlehrerin Frau Helmke** erntete von jedem der 17 Schüler eine Sonnenblume bestückt mit einem kleinen Brieflein. Die über die ganze Grundschulzeit hinweg **sehr engagierten Eltern** bereiteten auch ein sehr schmackhaftes Büffet für alle Anwesenden.

Allen Schülerinnen und Schülern wünschen wir alles erdenklich Gute für die schulische und private Zukunft! (Mehr unter www.schule-todtmoos.de)



Betreuungsangebot

Die im Schuljahr 2014/2015 angelaufenen Betreuungszeiten im Rahmen der „Verlässlichen Grundschule“ werden wir mit der Unterstützung der Gemeinde Todtmoos weiter fortführen.



Frau Kirsten Zimmermann und **Frau Denise Reinhardt** haben die dafür vorgesehenen Minijobstellen inne und werden die angemeldeten Kinder **täglich von 07.30 Uhr bis 08.30 Uhr** und von **12.05 Uhr bis 14.00 Uhr** betreuen.

Wenn mehr als vier Kinder auch Interesse an einer Betreuung bis 15 Uhr haben, werden wir dies natürlich auch wieder einrichten.

Die Betreuungszeit beginnt direkt nach den Ferien und wird **auch immer am letzten Tag vor Ferienabschnitten gewährleistet!**

Dem Elternbrief liegt schon mal eine Anmeldung zur Betreuung bei, wohl wissend, dass Sie noch den Stundenplan Ihrer Kinder abwarten müssen!

„Die Neugierde der Kinder ist der Wissensdurst nach Erkenntnis, darum sollte man diese in ihnen fördern und ermutigen.“
John Locke

Schuljahr 2017/2018

Wenn sich von Seiten des Schulamtes bezüglich der Lehrerversorgung nichts mehr ändern wird (Gewissheit haben wir erst Anfang September), wird die Klassenverteilung folgendermaßen aussehen:

Klasse 1: Frau Beha (15 SuS)

Klasse 2: Frau Maier (20 SuS)

Klasse 3: Frau Helmke (20 SuS)

Klasse 4: Frau Dietsch (12 SuS)

Den Stundenplan können wir erst legen, wenn wir über die Stundenzuweisung absolute Gewissheit haben, also erst Anfang September. Sobald die Pläne online sind, werden wir Sie über die SchulApp informieren!

Schwimmen und Labyrinth

Im abgelaufenen Schuljahr konnten wir zwei Projekte anbieten, „Schwimmen“ und das „Labyrinthprojekt“. Dies war nur möglich, weil Frau Daniela Dietsche und Frau Claudia Neuhold sich sehr engagiert für diese beiden Projektangebote zur Verfügung stellten. **Herzlichen Dank dafür!**



Schülerfahrkarten

Die **Fahrschüler** erhalten am letzten Schultag **vor den Sommerferien** ihre Fahrausweise schon für das kommende Schuljahr. Dies ermöglicht ihnen auch in den Ferien die Nutzung aller öffentlichen Verkehrsmittel in den Kreisen WT, LÖ, FR, EM, OG und VS (gültig ab 01.08.2017).



Schuljahresbeginn 2017/18

Am **Montag, 11. September 2017, 08.30 Uhr**,  beginnt traditionell mit einem ökumenischen Schülergottesdienst in der evangelischen „Kirche des guten Hirten“ das neue Schuljahr. Um **12.05 Uhr** endet der erste Schultag einheitlich für alle Klassen. Die neuen **Erstklässler** werden in einer kleinen Feier am **Samstag, 16. September 2017, 10 Uhr** eingeschult. 

Kleidungsstücke



An den Garderoben beider Schulgebäude hängen noch reichlich „herrenlose“ Kleidungsstücke. Bitte kommen Sie noch vor den Ferien vorbei und holen **vermisste Kleidungsstücke ab**. In den Ferien werden wir noch verbleibende Kleidungsstücke dem DRK zuführen!

Hinweis: Bitte auch die **Sportbeutel** über die Ferien mit nach Hause nehmen!